

CONSEJO ASESORA A VENUSTIANO CARRANZA

## Planean desarrollo del corredor Oceanía

MANUEL COSME

Para atraer inversionistas, la alcaldía primero debe recuperar su espacio urbano y regular comercio

Cambios a la infraestructura peatonal, aumentar las áreas de equipamiento urbano y tomar en cuenta la presencia y actividad de las agencias aduanales, son algunas de las recomendaciones que el Consejo Económico, Social y Ambiental de la Ciudad de México hizo a la alcaldía Venustiano Carranza para activar el corredor Oceanía.

Especialistas de este Consejo y de la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) se encargaron de realizar el Diagnóstico para el Desarrollo de las colonias Moctezuma, Primera y Segunda Sección, Pensador Mexicano y Peñón de los Baños, el cual fue solicitado el año pasado por el entonces alcalde Julio César Moreno con la intención de proporcionar a futuros inversionistas un espacio atractivo para llevar a cabo desarrollos que traerán beneficios aparejados a la infraestructura de la zona en agua potable, drenaje, alumbrado público e imagen urbana, con lo que se elevaría la plusvalía.

Jorge Muciño, director de Operaciones del Fondo para el Desarrollo Económico de la Ciudad, explicó a *El Sol de México*



DANIEL GALEANA

Una de las recomendaciones es ampliar y mejorar la infraestructura peatonal

que con estas recomendaciones la alcaldía puede tener una base importante para poder participar en la definición próxima del Programa General de Ordenamiento Territorial y Desarrollo y diseñar las normas futuras a aplicar en el corredor.

"Este no fue un proyecto, como en el caso de Atlampa y Vallejo de transformación directa, sino que se les dice a las autoridades: 'ten cuidado en esto' y antes de hacer otra cosa tienes que atender el tema

del agua, infraestructura peatonal, el tema de la seguridad sobre todo en la colonia Pensador Mexicano y el Peñón de los Baños", precisó el funcionario.

Entre las estrategias planteadas para la reactivación del corredor, de Oceanía al Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, está procurar la diversificación de usos del suelo, diseñar y construir sistemas de pozos de absorción de agua de lluvia, sustituir y mejorar las redes de agua pota-

27

AÑOS tiene el actual plan de desarrollo urbano, por ello lo quieren actualizar

2

DE CADA 10 viviendas del corredor tienen acceso limitado y precario a los servicios

ble y las de drenaje, además de la introducción de ciclistas para traslados internos.

Asimismo, implementar programas de regularización de actividades comerciales, principalmente aquellas relacionadas con la actividad aduanal y el comercio; construir nuevos centros culturales y de barrio y diversificar el tipo de vivienda con el añadido de modelos de vivienda popular.

Muciño agregó que en el estudio se consideró que la presencia de la Terminal de Autobuses de Pasajeros de Oriente (TAPO) y el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) son dos polos que comprimen y degradan la vida social de esa la zona.

Informó que en esa parte de la ciudad ha aumentado el número de adultos mayores, aunque su infraestructura no es la adecuada a sus necesidades como los cruces peatonales que no están pensados para personas con problemas de movilidad. Ante esta situación, el organismo recomendó rehabilitar, mantener y reacondicionar la infraestructura para uso peatonal y habilitar las estaciones de la Línea 1 del Metro como cruces seguros para adultos mayores y personas con discapacidad, como las existentes de la Línea 2 en la Calzada de Tlalpan.

DANIEL GALEANA



La Feria del Cempasúchil continuará en Chapultepec

## Fiesta por Día de Muertos

CECILIA NAVA

La celebración del Día de Muertos ha volcado a los capitalinos hacia las calles para disfrutar de las actividades alusivas, además de hacer sus compras para instalar sus ofrendas.

Decenas de personas visitaron ayer Paseo de la Reforma, sobre todo desde el Ángel de la Independencia hacia el Bosque de Chapultepec, rompiendo la sana distancia durante las compras de cempasúchil.

### RÉCORD

AYER 111 mil 119 personas asistieron el Paseo Dominical, con lo que se rompió récord de afluencia

Al medio día de ayer se observó que sí bien la población sigue utilizando el cubrebocas, algunos ya lo hacen a un lado para consumir gorditas de nata, elotes, papitas o refrescos, entre otros productos que se ofertan sobre esta avenida.

La afluencia de personas también se puede ver en la exposición Mexicraneo a un costado del Monumento a la Revolución, donde se forman largas filas para tomarse fotos. "Para nosotros la muerte lejos de ser algo doloroso pues es no olvidarnos de las personas que ya murieron, es hacerles un homenaje y recordarlas que siguen con nosotros aunque no estén físicamente", cuenta Cecilia Castilla que ayer asistió a esta exposición, cargada de distintos colores, una muestra de cómo ver la muerte.